

Kerpener Netzwerk 55plus



Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Verhängnisvoller Abstecher ans Meer Fünf türkische Mädchen kämpfen für ihre Freiheit

Zu einem weiteren Film lädt die Netzwerkgruppe „Ansichtssache“ des Netzwerk 55plus alle Kinointeressierten ins Kerpener Capitol ein.

Am Mittwoch, den 10.08.2016, um 15.00 Uhr, wird das anspruchsvolle türkische Drama „Mustang“ gezeigt.

Die Schwestern Lale, Nur, Ece, Selma und Sonay haben einen unstillbaren Freiheitsdurst. In der türkischen Provinz wird ihnen ihr ungestümes Wesen zum Verhängnis. Statt nach der Schule nach Hause zu gehen, machen die Mädchen einen Abstecher zum Meer, wo sie mit ihren Klassenkameraden im Wasser planschen. Die Dorfgemeinschaft sieht das als Skandal an. Ihr Onkel und die Großmutter, bei denen die Mädchen seit dem Tod ihrer Eltern leben, sperren sie ins Haus ein.

Statt zur Schule zu gehen, müssen sie lernen, wie man kocht, den Haushalt macht und eine gute Ehefrau wird. Unterdessen sucht die Familie nach Heiratskandidaten, um die Mädchen in Zwangsehen zu stecken. Die Mädchen lassen sich jedoch nicht brechen und suchen nach einem Weg den Restriktionen zu trotzen.

Der Eintritt kostet 7,00 €. In dem Betrag ist ein Getränk eingeschlossen.